



FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



Pressemitteilung vom 10.12.2017

FREIE WÄHLER für eine Verbesserung der Infrastruktur

. Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

Florian Streibl MdL – Umfahrung ohne Anschluss – B23-Anbindung an die Oberauer Umfahrung kommt nicht zeitnah – Appell an die Verantwortlichen zum schnelleren Handeln

Oberammergau / München. Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, hat sich im Rahmen einer Anfrage zum Plenum im Bayerischen Landtag mit dem aktuellen Sachstand hinsichtlich der Anbindung der B23 an die neue Umfahrung der Gemeinde Oberau im Zuge des Ausbaus der B2 beschäftigt. Von Innenminister Joachim Herrmann hat Streibl vorletzte Woche folgende Antwort erhalten:

„Der derzeit laufende Neubau der Umfahrung Oberau im Zuge der B 2neu mit der Anschlussstelle Oberau-Nord soll bis Ende 2021 fertig gestellt werden.

Für die Verlegung der B 23 (Ettaler Berg) läuft derzeit die Vorplanung. Eine Fertigstellung der Verlegung der B23 (mit Anbindung an die Anschlussstelle Oberau-Nord) bis Ende 2021 ist nicht realistisch. Bis zur Fertigstellung der Verlegung der B 23 bleibt die B 23 an die Ortsdurchfahrt Oberau (bisherige B 2) angeschlossen. Über die bisherige B 2 erfolgt die Verknüpfung mit der B 2neu am künftigen Anschluss Oberau-Nord mit allen Verkehrsbeziehungen und am Anschluss Oberau-Süd in Form eines Halbanchlusses von bzw. nach Garmisch-Partenkirchen.“

Aus Sicht Streibls ist es begrüßenswert, dass die Vorplanungen dazu laufen. Erfahrungsgemäß ist es aber ein längerer Prozess, bis aus den Planungen Baurecht entsteht. Hier appelliert er an alle Verantwortlichen, die notwendigen Vorarbeiten rasch und zügig abzuschließen und die Finanzierung sicherzustellen. Die Bürgerinnen und Bürger von Oberau werden zwar 2021 einen wesentlichen Schritt zur Verkehrsberuhigung geschafft haben, wenn der Tunnel Oberau für den Verkehr freigegeben wird. Allerdings ist der Verkehr, der über die B23 in den Ort fließt, nicht zu unterschätzen.

Florian Streibl dazu abschließend: „Ich bedauere es, dass Innenminister Herrmann keine deutlichere Zielmarke hinsichtlich der Fertigstellung des Anschlusses der B23 an die B2-Umfahrung nennt. Ohne B23-Anbindung bleibt die Verkehrsentlastung für Oberau unvollendet. Die Politik muss alles daran setzen, dass die Übergangszeit möglichst kurz bleibt. Ich hätte mir gewünscht, dass die B23-Anbindung zeitgleich zum Tunnel Oberau fertiggestellt worden wäre. Das haben die Verantwortlichen in Bund und Land aber leider nicht erreicht.“

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau
info@florian-streibl.de Tel. 08822 / 935282

www.florian-streibl.de
Fax. 08822/935287